

# Cuerpo de Bomberos de Valdivia prepara hito central que tendrá su 172° aniversario

**AGENDA.** *Multitudinario desfile será en febrero y marcará el inicio de un nuevo ciclo de trabajo. El evento, con distinciones a voluntarios, también fue destacado por su atractivo turístico.*

Daniel Navarrete Alvear  
 daniel.navarrete@australvaldivia.cl

**E**l Cuerpo de Bomberos de Valdivia es el segundo más antiguo de Chile y el sábado 8 de febrero próximo celebrará sus 172 años de funcionamiento. El hito central de la conmemoración será el multitudinario desfile con el que cada verano la institución muestra a sus integrantes, su equipamiento técnico y además entrega condecoraciones especiales por distintos años de servicio a sus voluntarios. El evento será a las 19 horas en calle O'Higgins, frente a la Plaza de la República.

Además de la importancia histórica para la ciudad, la jornada fue destacada por su valor como atractivo turístico. "El desfile es para valorar la labor de nuestros bomberos destacados y para poder recibir a nuevos voluntarios. Nosotros hemos acompañado a nuestra ciudad y a los valdivianos en toda oportunidad, en toda catástrofe. Por eso le pedimos a los vecinos y a quienes llegan a la ciudad en verano, que nos acompañen para que puedan ver lo majestuoso de nuestra gala", dijo Óscar Cayul, superintendente del Cuerpo de



ÓSCAR CAYUL Y MARIO ESTRADA (AL CENTRO) JUNTO A LOS VOLUNTARIOS HISTÓRICOS GERMÁN LANDSKRON Y JOSÉ MILLAS.

Bomberos de Valdivia.

En el desfile participarán las 10 compañías que hay en la capital de Los Ríos y que en total suman aproximadamente 600 voluntarios (entre activos y honorarios).

## DESAFÍOS

Con miras al aniversario, Cayul también abordó los desafíos de la institución. Uno de ellos, indicó, es la capacitación perma-

**10** compañías, con distintas especialidades, tiene actualmente el Cuerpo de Bomberos en Valdivia.

nente de los bomberos. "Logramos una acreditación de rescate en aguas y se vienen acreditaciones forestal y por rescate urbano. Todo eso requiere una inversión. También

**8** de febrero será el desfile por la conmemoración de un nuevo año de existencia de la institución.

es necesario seguir presentando a nuestras autoridades los proyectos necesarios para continuar implementando nuestro parque automatiz, que es el material que requerimos para

poder dar respuesta a las emergencias", aclaró.

El mejoramiento de la infraestructura es otra de las necesidades identificadas en la gestión. "Es necesario mejorar todos nuestros cuarteles, que son los espacios que albergan a nuestros bomberos. Eso es igual de importante como poder contar con nuevas tecnologías y conocimientos que necesitamos para enfrentar emer-

“

Nosotros hemos acompañado a nuestra ciudad y a los valdivianos en toda oportunidad, en toda catástrofe. Por eso les pedimos a los vecinos y a quienes llegan a la ciudad en verano, que nos acompañen para que puedan ver lo majestuoso de nuestra gala”.

Óscar Cayul  
 Superintendente Bomberos  
 Valdivia

gencias nuevas, como incendios de vehículos eléctricos. El uso de drones también creemos que es necesario, porque nos permite tener una buena observación del área afectada por alguna emergencia. Tenemos que ir a la par con la tecnología", agregó el comandante Mario Estrada.

Para materializar avances, Bomberos trabaja proyectos que puedan ser financiados, principalmente, por la Municipalidad de Valdivia y por el Gobierno Regional de Los Ríos. <3